

(NVI 1999) Sin embargo, esto sí confieso: que adoro al Dios de nuestros antepasados siguiendo este Camino que mis acusadores llaman secta, pues estoy de acuerdo con todo lo que enseña la ley y creo lo que está escrito en los profetas.



## TEMA: “Consagración de los Sacerdotes”

Fecha hebrea: 6 de AV del 5774

Fecha Romana Gregoriana: 2 de Agosto del 2014

Porción de la Torah=Ley: **ÉXODO 29**

Porción de los Profetas: **Isaías 66**

Porción del N. Testamento Brit Jadasha: **1 Pedro 2**

En esta ocasión vamos a estudiar el **capítulo 29** donde al hacer el análisis del capítulo también se nos hará el llamado sacerdotal, así que prepárense, porque el objetivo de este estudio es acudir al llamado sacerdotal y que el día de hoy nuestro padre celestial a través de su Espíritu nos va a hacer y veremos quién es el que te consagra y que necesitas para ser consagrado.

**ÉXODO 29:1** *Esto es lo que les harás para consagrarlos, para que sean mis sacerdotes:...*

Fíjense de qué manera se les consagro como sacerdotes, y si usted se pregunta o se ha preguntado **¿Cómo saber si soy llamado al sacerdocio santo o que necesito para ser consagrado?** Bueno en este estudio vamos a saberlo y vamos a ver quién es el que te consagra y vamos a saber qué es lo que tú necesitas para ser consagrado, porque realmente nadie tiene las cualidades de justicia para ser consagrados, **pero Dios ya proveyó de todo lo que necesitamos para ser consagrados**, y sigue diciendo Dios esto es lo que les vas a hacer para que sean mis sacerdotes.

**Éxodo 29:1b Toma un becerro de la vacada, y dos carneros sin defecto; 2 y panes sin levadura, y tortas sin levadura amasadas con aceite, y hojaldres sin levadura untadas con aceite; las harás de flor de harina de trigo...**

Entonces fíjense bien lo que se va a usar para consagrar, tres cosas **un becerro y dos carneros sin defecto**, y **panes sin levadura**, y ¿Qué representa el becerro, cuales son las características de un toro? La fortaleza, y ¿para que se utilizaban los toros, porque le aseguro que no era para el rodeo? Estos animales se utilizaban para arar el campo, entonces la implicación es un animal fuerte tomando mansamente el yugo y trabajando, y aquí en este caso es un animal fuerte entregado en sacrificio, y ¿Qué representa eso? La fortaleza entregada en sacrificio, y ¿Quién es el máximo ejemplo de fortaleza entregándose por todos nosotros? El máximo ejemplo de alguien que es fuerte, que es rico y que siendo rico se hizo pobre, y siendo fuerte se debilita por nosotros, es Yeshua.

Así que todo aquello todo aquello que nosotros no tememos la capacidad de hacer, se va a suplir a través de estas ofrendas, **por eso dijo Dios toma un becerro de la vacada y dos carneros sin defecto**, pero ¿Qué representa la levadura? La levadura representa la hipocresía, la malicia, así que Dios a través de estos elementos simbólicos también nos llama a ser consagrados y a quitar toda malicia e hipocresía de nosotros.

**Shemot 29:3 Y las pondrás en un canastillo**, y en el canastillo las ofrecerás, con el becerro y los dos carneros. **4 Y llevarás a Aarón y a sus hijos a la puerta del tabernáculo de reunión, y los lavarás con agua...**

**Aquí vemos que se va a llevar a cabo la consagración y tienen que ser lavados, purificados con agua, nótelos que lo primero que se hacía por ellos era que estuvieran limpios y ¿Qué representa el agua? Agua**

representa la Palabra de Dios, de manera que para ser consagrado para Dios como sacerdote, para empezar necesitas la Palabra, entonces ¿cómo saber si soy consagrado como sacerdote? Bueno ¿Qué pasa si estudias la palabra de Dios? Y ¿será que en la palabra hay algún pasaje donde nos dice que tenemos un llamado sacerdotal? ¿Será que hay un pasaje de la biblia donde me diga que soy llamado a ser sacerdote? Bueno si quieres saber cómo saber si eres llamado como sacerdote, Y si usted se ha preguntado alguna vez si Dios realmente lo está llamado a usted al sacerdocio, entonces acompáñeme a ver que dice Pedro, Pedro es un discípulo del Mesías Yeshua y después de ver lo que él dice se dará cuenta que no hay escapatoria y sepan que este es el llamado de Dios.

Y vamos a ver que Aarón solo era un sombra y figura del que había de venir, pero que así como los hijos de Aarón estaban llamados a ser sacerdotes después de él, así los hijos que Yeshua ha tenido están llamados a ser sacerdotes ya que es Él es sumo sacerdote del reino que va a venir, y Yeshua es sumo sacerdote para siempre según el orden de Melquisedec por lo siguiente todos los que están en ese orden de sacerdocio son también descendientes de ese sacerdocio, descendemos y hemos recibido la simiente de Yeshua.

Para empezar ¿1 de Pedro a quien es dirigida? Bueno veamos los primero versículos y nos daremos cuenta para quien era dirigida, para ver si eso aplica a nosotros y para ver si estamos llamados al sacerdocio, **Biblia Latinoamericana 95. 1 Pedro 1:1** Pedro, apóstol de Cristo Jesús, a los (judíos) que viven fuera de su patria, dispersos por el Ponto, Galacia, Capadocia, Asia y Bitinia, **1:2** a los elegidos, a quienes Dios Padre conoció de antemano y santificó por el Espíritu para acoger la fe y ser purificados por la sangre de Cristo Jesús: ¡Que la gracia y la paz abunden entre ustedes!

Aquí vemos claro que Pedro le está escribiendo a los expatriados de la dispersión, y ¿Quiénes son los expatriados, y que es un expatriado? Alguien a quien se le arranco la patria y que vive en la dispersión, alguien a quien se le expulso y se le disperso de su patria, entonces ¿Quiénes son esos expatriados, a quien se le robo su patria y se le dio a las naciones? **A Efraín**, al reino del norte, o lo que la biblia llama **Casa de Israel**, y para profundizar mas en esto estudien **2 Reyes 17** y allí están todos los detalles de lo que aquí estamos hablando, entonces Pedro les está escribiendo a esos que les

fue quitada su patria y posteriormente también sería incluida Judá ya que también fue expulsada de su tierra por el imperio romano, **entonces a ellos que estaban en todos los territorios de las naciones dominantes en ese momento, se les escribe esta carta.**

Y algo que llama la atención en este pasaje es que da las características de ellos, en el **verso 2**, elegidos según la presciencia de Dios, esto quiere decir que Dios desde antes de que nacieran los había elegido **en santificación del Espíritu**, pero ¿para que los escogió, para que los predestino? Para obedecer y para ser rociados con la sangre de Yeshua el Mesías, y les dice gracia y paz os sean multiplicadas, 1 Pedro 1:3 Bendito el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que según su grande misericordia nos hizo renacer para una esperanza viva, por la resurrección de Jesucristo de los muertos, 1:4 para una herencia incorruptible, incontaminada e inmarcesible, reservada en los cielos para vosotros, 1:5 que sois guardados por el poder de Dios mediante la fe, para alcanzar la salvación que está preparada para ser manifestada en el tiempo postrero.

Así que claro vemos a quien le está escribiendo Pedro y por supuesto en el capítulo dos les sigue hablando a los mismos destinatarios, ya que usted no escribe una carta y en una hoja es para su novia y en la otra hoja para su amigo, así que entonces Pedro después de hablar todo lo que Dios hizo por nosotros y que habla de las maravillas de habernos escogido ahora en el capítulo dos dice cual tiene que ser la consecuencia de haber sido elegidos.

**1 PEDRO 2:1 Desechando, pues, toda malicia, todo engaño, hipocresía, envidias, y todas las detracciones,**

La levadura tiene que ver con malicia esto se relaciona con los panes sin levadura para la consagración, e hipocresía, **y ¿qué es lo que dice que tenemos que desechar, que es malicia?** Siempre estar pensando lo malo de los otros, o sea que tú fuiste elegido, tú fuiste consagrado, tu fuiste predestinado desde antes de nacer, para ser rociado con la sangre de Yeshua, **por tanto ¿que se tiene que quitar de ti? Toda malicia, todo engaño, toda hipocresía, o sea creer una cosa pero hacer otra, quitando toda envidia y todas detracciones, cosas desleales.**

**1 Pedro 2:2 desead, como niños recién nacidos, la leche espiritual no adulterada, para que por ella crezcáis para salvación, 3 si es que habéis gustado la benignidad del Señor.**

Y luego nos dice que hay algo que tienes que desear, ¿La pregunta es, de verdad anhelas una predicación, de verdad esperas con ansia la palabra de Dios? Deseando la leche espiritual, ¿Gustaste la benignidad del Señor, recibiste la bondad de Dios? Si es que la recibiste, entonces te dice Pedro anhela la palabra como niño recién nacido, y un niño recién nacido no anhela otra cosa más que la leche que lo alimenta, entonces si es que aprecias lo que Dios hizo por ti, entonces anhela la palabra como ninguna otra cosa.

**4 Acercándoos a él, piedra viva, desechada ciertamente** por los hombres, más para Dios escogida y preciosa, **5 vosotros también, como piedras vivas, sed edificados como casa espiritual y sacerdocio santo, para ofrecer sacrificios espirituales aceptables a Dios por medio de Jesucristo.** **6 Por lo cual también contiene la Escritura: He aquí, pongo en Sion la principal piedra del ángulo, escogida, preciosa; Y el que creyere en él, no será avergonzado.** **7 Para vosotros, pues, los que creéis, él es precioso; pero para los que no creen, La piedra que los edificadores desecharon, Ha venido a ser la cabeza del ángulo; 8 y: Piedra de tropiezo, y roca que hace caer, porque tropiezan en la palabra, siendo desobedientes; a lo cual fueron también destinados.**

Y aquí viene la respuesta para saber si tú tienes un llamado al sacerdocio santo. **9 Más vosotros sois linaje escogido, real sacerdocio, nación santa, pueblo adquirido por Dios, para que anunciéis las virtudes de aquel que os llamó de las tinieblas a su luz admirable;**

Y ¿qué es linaje? Bueno quiere decir que eres una semilla elegida, toda la humanidad es el fruto de una semilla que germino y todas las personas somos como árboles y tú eres un árbol destinado a dar fruto, somos linaje escogido, real sacerdocio, eso quiere decir que nos escogió para ser sacerdotes, y dice nación santa, pueblo adquirido por Dios para anunciar las virtudes de aquel que nos llamó de las tinieblas a su luz admirable.

**10 vosotros que en otro tiempo no erais pueblo, pero que ahora sois pueblo de Dios; que en otro tiempo no habíais alcanzado misericordia, pero ahora habéis alcanzado misericordia.**

Qué maravilla, que de todos los millones de personas que han nacido en el país de donde vengo y que millones y millones viven en la ignorancia, en la idolatría, en la pobreza, en la miseria y de todos esos millones siendo yo

también un idolatra, siendo ajenos a los pactos, incircuncisos, idolatras y aun así, sin ser pueblo, Dios de todos esos millones de personas Dios nos escogió para ser su pueblo, **nosotros que no teníamos nada que ver con Israel**, Dios nos escogió, y yo no tenía por qué estar aquí predicando esto, teniendo esta revelación, aun no logro entender como a Dios se le ocurrió sacarme de un pueblito desconocido y traerme a este lugar a enseñarme toda esta palabra, y solo hay una respuesta lo hizo porque me amo con amor eterno.

Y a usted que me está escuchando Dios le hace el mismo llamamiento, no hay diferencia, ustedes que no eran pueblo, pero que ahora son pueblo de Dios, que en otro tiempo no habían alcanzado la misericordia, pero que ahora la han alcanzado, **entonces quedo claro, que tenemos un llamamiento sacerdotal**, quedo claro que usted tiene un llamado sacerdotal, pues si no le queda claro Pedro tiene la respuesta, si es así ahora vamos a concluir a ese llamado, **y ahora que ya o sabe y que ya le quedo claro ahora ese llamamiento depende de usted, //porque una cosa es que seamos llamados y otra es que seamos escogidos//, ¿de qué depende el que seamos escogidos?** Pues de que queramos ser escogidos, Recuerde lo que Yeshua dijo muchos son los llamados pero pocos los escogidos, y hoy quiero que entendamos bien esas palabras, **así que el que seamos escogidos depende de que tú lo quieras, depende de que nuestra elección para Dios sea más importante que cualquier otra cosa.**

De eso depende el que seamos llamados, ya que si nosotros decimos si Señor ya sé que me estas llamando, ya sé que me escogiste desde antes de la fundación del mundo, pero YO NO quiero ser escogido, la verdad es que este mundo me atrae más, la verdad es que yo prefiero hacer lo que me da la gana, la verdad es que yo prefiero no tener que someterme a todas estas reglas tuyas, y como mucha gente piensa así o a la mera hora de los problemas actual así, es por eso que cuando un gentil se va a convertir al judaísmo el rabino le apercibe a cerca de los difícil que es seguir el judaísmo y le dice vas a ser perseguido, y le dice de todas las reglas que hay que cumplir, y le dicen para que te vas a someter a todas estas reglas, para que el Shabbat y todas las festividades, y cuidar lo que comes que sea kosher, a lo que normalmente contestan que no se van a convertir.

Así es que llega una persona que se quiere convertir al judaísmo, personas que viven sin un tipo de leyes, y de pronto el rabino les dice para que quieres someterte a leyes y leyes y leyes, para que, y normalmente allí deciden

retroceder, y una de las respuestas que yo tengo y que yo si quiero hacerlo es, SI SE QUE IMPLICA GUARDAR MUCHAS LEYES, sé que el paso que quiero dar implica muchos pasos que hay que cumplir, pero sabes qué, **si TU no consideras que este sea un llamamiento superior y sublime y mucho más grande que todo lo que este mundo te puede ofrecer, entonces quizás TU vas a decidir no ser escogido.** Así que Dios dice que mas hacer.

**4 Y llevarás a Aarón y a sus hijos a la puerta del tabernáculo de reunión, y los lavarás con agua...** entonces es precisamente la Toráh, es precisamente la escritura la que te va a dar la convicción de este llamamiento, este no es un llamado emocional sino celestial.

**Shemot 29:5 Y tomarás las vestiduras, y vestirás a Aarón la túnica, el manto del efod, el efod y el pectoral, y le ceñirás con el cinto del efod; 6 y pondrás la mitra sobre su cabeza, y sobre la mitra pondrás la diadema santa. 7 Luego tomarás el aceite de la unción, y lo derramarás sobre su cabeza, y le ungirás. 8 Y harás que se acerquen sus hijos, y les vestirás las túnicas. 9 Les ceñirás el cinto a Aarón y a sus hijos, y les atarás las tiaras, y tendrán el sacerdocio por derecho perpetuo. Así consagrarás a Aarón y a sus hijos...**

El día de hoy voy a tomar el compromiso de tomar la consagración, el día de hoy voy a acudir a ese llamado que está haciendo Dios, el llamado sacerdotal, y usted también está invitado a tomar ese llamado, mi hijo está invitado a tomar este llamado, pero sobre todo este es un llamado para los que son padres para que de una vez por todas asuman su responsabilidad, recuerde que somos responsables de nuestros hijos, somos responsables mientras están en nuestra casa, y hay que orar para que ellos una vez teniendo la edad adecuada confirmen ése compromiso que usted hace.

**Éxodo 29:10 Después llevarás el becerro delante del tabernáculo de reunión, y Aarón y sus hijos pondrán sus manos sobre la cabeza del becerro. 11 Y matarás el becerro delante de YHWH, a la puerta del tabernáculo de reunión. 12 Y de la sangre del becerro tomarás y pondrás sobre los cuernos del altar con tu dedo, y derramarás toda la demás sangre al pie del altar. 13 Tomarás también toda la grosura que cubre los intestinos, la grosura de sobre el hígado, los dos riñones, y la grosura que está sobre ellos, y lo quemarás sobre el altar. 14 Pero la carne del becerro, y su piel y su estiércol, los quemarás a fuego fuera del campamento; es ofrenda por el pecado...**

Aquí vemos que se van a presentar tres ofrendas, la primera es el becerro y dos carneros, **el becerro dice aquí que es ofrenda por el pecado** y que se quemaría fuera del campamento, así que ¿A quién representara éste becerro siendo exterminado fuera del campamento? Representa a Yeshúa y lo interesante es que se quema fuera del campamento, fue llevado más allá de los límites del campamento, el campamento representa a Israel, de manera que sacarlo del campamento es como que lo sacan de Israel, **aquí esta prefigurado lo que sucedería con Yeshúa, que lo sacaron de la ciudad de Jerusalén y se lo entregaron a los romanos.**

Fue sacado del campamento, entregado a los gentiles, y ahora actualmente Yeshúa se encuentra entre los romanos, está metido en las iglesias, o sea que Yeshúa tomó el pecado de habernos hecho extranjeros, de habernos hecho gentiles, de haber querido ser como las naciones, Yeshúa toma eso y El muere por nosotros. **Y Después vienen los dos carneros, uno de los dos carneros es una ofrenda quemada, y ya veremos, de que se trata esa ofrenda, y el otro carnero es ofrenda de consagración; y vamos a ver en que consiste esa ofrenda de consagración.**

***Shemot 29:15*** Asimismo tomarás uno de los carneros, y Aarón y sus hijos pondrán sus manos sobre la cabeza del carnero...

¿Qué nos recuerda el carnero? el carnero nos recuerda la Akedá (Atadura) de Isaac cuando lo iban a sacrificar, Isaac preguntó dónde se encontraba el carnero y Abraham le contestó que Dios se proveerá de cordero para el sacrificio, **pero al final aparece un carnero no un cordero; y aquí el carnero representa a la atadura de Isaac**, y lo interesante es que en la consagración hay dos carneros, y ¿Qué representa el numero dos? **La casa de Israel y la casa de Judá, interesantemente Isaac es padre de dos hijos, uno es Esaú y otro es Jacob**, y la descendencia de Esaú actualmente anda asimilado en lo que ahora es Roma y la descendencia de Jacob también está asimilado ahí, es decir, **dos carneros que representan a los que están cerca y a los que están lejos.**

Dos carneros representan la muerte de Isaac, que tiene dos hijos, uno que va a despreciar la primogenitura, uno que va a ser como Esaú, y otro que va a luchar y luchar por la primogenitura, y ese representa a Israel, así se toma uno de los carneros y los sacerdotes ponen sus manos sobre la cabeza del carnero

**Éxodo 29:16** Y matarás el carnero, y con su sangre rociarás sobre el altar alrededor. **17** Cortarás el carnero en pedazos, y lavarás sus intestinos y sus piernas, y las pondrás sobre sus trozos y sobre su cabeza. **18** Y quemarás todo el carnero sobre el altar; es holocausto de olor grato para YHWH, es ofrenda quemada a YHWH...

Entonces uno de los carneros se quemaba completo, no se dejaba nada de este animal y constituía una ofrenda de olor grato, y dice el texto que es una ofrenda quemada, y ¿Qué es una ofrenda quemada? La ofrenda quemada es una ofrenda en la que los sacerdotes están manifestando que deciden morir para sí mismos, es decir, que en relación a que todo el carnero se parte en pedazos, así tú decides morir para ti mismo.

El apóstol Pablo dice que presentemos nuestros miembros, nuestro cuerpo, como sacrificio vivo, Santo y agradable a él, que es nuestro culto racional, lo que quiere decir que si tu aceptas el oficio sacerdotal, si tú el día de hoy dices, yo quiero ser un sacerdote en ése momento estas manifestado que mueres para ti, **y ya no es lo que se me ocurre o lo que pienso, ya no soy yo sino que lo que vivo en la carne lo vivo en la fe del Hijo de Dios el cual me amó y se entregó así mismo, es decir, que no basta solo con decir, sino que es necesario morir.**

Entonces el llamamiento implica morir, mueres a tus propios deseos, mueres a tu propio pensamiento, eres una ofrenda, y luego viene la otra ofrenda y ojo con esto, porque muchos dicen que están dispuestos a morir por Dios, pero morir no es tal difícil hasta cierto punto, porque te mueres y ya se acabó todo, y ya no hay nada más que hacer, te moriste y se acabó, así que eso no es lo difícil, lo difícil es lo que viene después, ya que no nada más decides morir, sino que ahora decides vivir para El, así que ponga atención a lo que dice.

**Shemot 29:19** Tomarás luego el otro carnero, y Aarón y sus hijos pondrán sus manos sobre la cabeza del carnero. **20** Y matarás el carnero, y tomarás de su sangre y la pondrás sobre el lóbulo de la oreja derecha de Aarón, sobre el lóbulo de la oreja de sus hijos, sobre el dedo pulgar de las manos derechas de ellos, y sobre el dedo pulgar de los pies derechos de ellos, y rociarás la sangre sobre el altar alrededor...

Que cosa tan rara es esta y ¿para qué será, que representara esta ceremonia de poner sangre en el lóbulo de la oreja derecha, poner sangre en el dedo pulgar de la mano derecha y poner sangre en el dedo pulgar del pie derecho?

Así que ¿Qué representara eso? **Bueno la sangre en el lóbulo de la oreja representa que a partir de ahora, mis oídos son consagrados solo a escuchar de ÉL, así que los que tomen este llamado, a partir de este momento todo lo que yo escuche tiene que ser en base a la consagración a Dios, y ya no debo escuchar nada que no sea de consagración a Él.**

**Y la sangre en relación al pulgar de la mano y el pie derecho, puede parecer un poco raro, pero para ayudarnos a aclarar esto vamos a ver, que en el libro de los jueces se narra el momento en que Josué muere, y ya cuando Josué muere se empiezan a organizar para ver quién va a dirigir al pueblo de Israel y dice ahí que se juntaron la tribu de Leví y la tribu de Simeón para ir a conquistar a los cananeos y algo que hacen ellos cuando van a la conquista de los cananeos es cuando tomaron al rey de los cananeos, y dice la escritura que le cortaron el pulgar derecho de la mano y el pulgar del pie derecho; ¿Sabes porque le cortaron los pulgares? ¿Alguien sabe por qué los Israelitas hicieron eso?**

Bueno si el pulgar de la mano se te daña prácticamente eres una persona discapacitada, se te puede dañar cualquier otro y no hay mucho problema, pero si pierdes el pulgar prácticamente eres un discapacitado porque no puedes agarrar casi nada, esto se refleja aun en los seguros que te paga por si tienes un tipo de discapacidad no pagan lo mismo por cualquier dedo a cuando se pierde el dedo pulgar, porque trate de agarrar algo sin pulgar y está muy complicado, el pulgar es lo que sirve de apoyo, entonces esto le hacían a los soldados que capturaban para dejarlos discapacitados, ya que no podrían salir a la batalla, ya no podían agarrar la espada, ya no podían manejar el arco.

**Y por el otro lado el pulgar del pie te da el equilibrio, si se te daña el pulgar del pie, ya no puedes correr bien pierdes el equilibrio, de manera que ¿que representa de manera simbólica manchar de sangre el pulgar de la mano y el pulgar del pie derecho? Representa que todas tus obras a partir de ahora son consagradas para Dios y que vas a caminar, que tus pies van a caminar solamente para servir a Dios. Y que entregas tus manos y que entregas tus pies en servicio a Dios.**

**Éxodo 29:21 Y con la sangre que estará sobre el altar, y el aceite de la unción, rociarás sobre Aarón, sobre sus vestiduras, sobre sus hijos, y sobre las vestiduras de éstos; y él será santificado, y sus vestiduras, y sus hijos, y las vestiduras de sus hijos con él. 22 Luego tomarás del**

carnero la grosura, y la cola, y la grosura que cubre los intestinos, y la grosura del hígado, y los dos riñones, y la grosura que está sobre ellos, y la espaldilla derecha; porque es carnero de consagración.

Aquí es donde aparece el otro carnero, el primer carnero ya dijimos que es ofrenda quemada, ese se quemaba todo entero, y eso quiere decir muero para mí, yo ya no existo, ya no vivo yo, pero el siguiente carnero es carnero de consagración, y es el que se tomó la sangre para el lóbulo, y para los pulgares de la mano y del pie.

**Éx. 29:23** También una torta grande de pan, y una torta de pan de aceite, y una hojaldre del canastillo de los panes sin levadura presentado a YHWH, 24 y lo pondrás todo en las manos de Aarón, y en las manos de sus hijos; y lo mecerás como ofrenda mecida delante de YHWH...

Dice la escritura que tomaban toda la grosura, una torta de pan grande y que mecían todo eso, ¿pero que representa el mecer la ofrenda, que representa el movimiento? El acto de mecer la ofrenda representaba vida; el movimiento implica vida, entonces la primera ofrenda se quemada totalmente figurando que moriste para ti, pero esta otra ofrenda del carnero se mecía, ahora esta ofrenda se mueve, ahora se pone en la oreja y en los pulgares, y ¿Qué esta representando todo esto? Bueno leamos un poco más.

**Éxodo 29:25** Después lo tomarás de sus manos y lo harás arder en el altar, sobre el holocausto, por olor grato delante de YHWH. Es ofrenda encendida a YHWH...

Esto representaba que no nada más muero para mí, Señor, con esta otra ofrenda del otro carnero, ahora vivo para ti Señor, ahora todo lo que haga Señor tiene que ser en tu Honor, ahora todo lo que hable, todo lo que vea, todo lo que escuche va a ser en honor a TI, va a ser en servicio a TI, a partir de ese momento de la consagración el sacerdote ya no podía dedicarse a otra cosa más que servir a Dios, ya no podía dedicarse a las cosas de este mundo, sino que solamente iba a ser consagrado para Dios.

**Éxodo 29:26** Y tomarás el pecho del carnero de las consagraciones, que es de Aarón, y lo mecerás por ofrenda mecida delante de YHWH; y será porción tuya...

Como en esta ocasión era la primera vez que Moisés lo estaba haciendo, en ese momento Moisés va a estar representando la función de sumo sacerdote que es el que en el futuro consagraría los sacerdotes, así que ya después y

regulado por la Torah cada vez que se presentaran ofrendas esta misma porción sería del sacerdote que hacía la consagración para que la comiera, pero en esta ocasión como todavía no hay sumo sacerdote le tocaría a Moisés, porque en ese momento el representaba la función de sumo sacerdote, pero ya después cada vez que se presentaran ofrendas, ya los sacerdotes iban a tomar una parte del animal para comerla ellos y su familia.

**Éxodo 29:27** *Y apartarás el pecho de la ofrenda mecida, y la espaldilla de la ofrenda elevada, lo que fue mecido y lo que fue elevado del carnero de las consagraciones de Aarón y de sus hijos, 28 y será para Aarón y para sus hijos como estatuto perpetuo para los hijos de Israel,...*

El beneficio de consagrar tu vida al Señor, una recompensa de servirle al Señor, es que tu sostenimiento depende de Él, **alguien que acude al llamado sacerdotal no debe preocuparse de su sostenimiento porque su sostenimiento viene de Dios.** Cuando decides servir a Dios, a partir de allí tu sostenimiento ya no depende de una empresa, ya no depende de un patrón, a partir de ese momento dependes absolutamente de Dios, **si tú dices yo quiero ser sacerdote a partir de ese momento Dios se hace cargo de todas tus necesidades, vas a comer de las ofrendas, Él es tu heredad.**

**Éxodo 29:28** *y será para Aarón y para sus hijos como estatuto perpetuo para los hijos de Israel, porque es ofrenda elevada; y será una ofrenda elevada de los hijos de Israel, de sus sacrificios de paz, porción de ellos elevada en ofrenda a YHWH...*

Fíjese nada más que honor tan grande, que de lo que la gente decida de todo corazón ofrendar a Dios, de lo que la gente le quiera dar a Dios, si tú tienes un llamado sacerdotal, una persona consagrada pueda recibir de ello; Pablo lo dijo de esta manera **“1 Cor. 9:14 Así también ordenó el Señor a los que anuncian el evangelio, que vivan del evangelio.”** **O sea que el que se va a dedicar solamente a eso, que viva del evangelio, que viva de este mensaje.**

**Éxodo 29:29** *Y las vestiduras santas, que son de Aarón, serán de sus hijos después de él, para ser ungidos en ellas, y para ser en ellas consagrados...*

Cuando Aarón ya no esté, cuando Aarón muera sus hijos son los que iban a continuar con esa consagración, con el sacerdocio y con las vestiduras sagradas de sumo sacerdote.

**Éxodo 29:30** Por siete días las vestirá el que de sus hijos tome su lugar como sacerdote, cuando venga al tabernáculo de reunión para servir en el santuario. **31** Y tomarás el carnero de las consagraciones, y cocerás su carne en lugar santo. **32** Y Aarón y sus hijos comerán la carne del carnero, y el pan que estará en el canastillo, a la puerta del tabernáculo de reunión. **33** Y comerán aquellas cosas con las cuales se hizo expiación, para llenar sus manos para consagrarlos; mas el extraño no las comerá, porque son santas...

Alguien que no sea sacerdote no puede participar de estas ofendas consagradas al Señor.

**Shemot 29:34** Y si sobrare hasta la mañana algo de la carne de las consagraciones y del pan, quemarás al fuego lo que hubiere sobrado; no se comerá, porque es cosa santa. **35** Así, pues, harás a Aarón y a sus hijos, conforme a todo lo que yo te he mandado; por siete días los consagrarás. **36** Cada día ofrecerás el becerro del sacrificio por el pecado, para las expiaciones; y purificarás el altar cuando hagas expiación por él, y lo ungirás para santificarlo. **37** Por siete días harás expiación por el altar, y lo santificarás, y será un altar santísimo: cualquiera cosa que toque el altar, será santificada. **38** Esto es lo que ofrecerás sobre el altar: dos corderos de un año cada día, continuamente.

Aquí se menciona algo importante, que lo que sobraba de la carne de las consagraciones, tenía que hacerse como con el cordero de Pésaj, (Pascua) que no tenía que quedar para el otro día y se tenía que quemar, y también en este pasaje se da una ordenanza que tenían que hacer los sacerdotes continuamente en el tabernáculo, **verso 38**, por la mañana se llevaría un sacrificio y por la tarde otro sacrificio, dos sacrificios prácticamente por las dos casa de Israel, continuamente.

**Shemot 29:39** Ofrecerás uno de los corderos por la mañana, y el otro cordero ofrecerás a la caída de la tarde. **40** Además, con cada cordero una décima parte de un efá de flor de harina amasada con la cuarta parte de un hin de aceite de olivas machacadas; y para la libación, la cuarta parte de un hin de vino...

Aquí se especifica que además de los corderos se ofrecía ofrenda de pan, el pan representa la vida, el sostenimiento de Dios, la provisión de Dios, y algo que también se ofrecía como ofrenda era aproximadamente un litro de vino, y

tenemos entonces cordero, pan y vino, algo así como una cena festiva delante de Dios, y ¿El vino que representara? Bueno el vino se extrae de la uva, y la uva es el fruto que para que exista necesita lluvias, y se dice por los estudiosos que la uva representa la alianza de los cielos y la tierra.

También es interesante que el apóstol Pablo en su carta a los filipenses, dijo que él quería ser derramado como una libación sobre el servicio de los filipenses, **FILIPENSES 2:17** *Y aunque sea derramado en libación sobre el sacrificio y servicio de vuestra fe, me gozo y regocijo con todos vosotros.*

Aquí Pablo nos está diciendo, ustedes filipenses son como esa ofrenda que se está sacrificando, y dijo Pablo pero yo quiero ser esa libación, como ese vino que se derrama, **esto es importante, que él no quería ser el sacrificio,** y es porque el sacrificio ya se hizo, el sacrificio lo hizo Yeshúa, **pero tú y yo como resultado y producto de ése sacrificio nos derramamos como vino, o sea mi vida física que recibe la gracia de Dios desde el cielo, se derrama como ese vino que se derramaba en el altar de los sacrificios.**

**Shemot 29:41** *Y ofrecerás el otro cordero a la caída de la tarde, haciendo conforme a la ofrenda de la mañana, y conforme a su libación, en olor grato; ofrenda encendida a YHWH...*

**Que interesante que se hacia la ofrenda en la mañana y en la tarde, en la mañana al iniciar tu día y esto es muy importante porque si vamos a acudir al llamado sacerdotal, si el día de hoy decimos yo quiero el servicio sacerdotal, y bueno ya que no hay templo y no podemos estar haciendo todas las ofrendas que se hacían en el templo y sobre todo porque ya se entregó el sacrificio perfecto, entonces ¿Cómo podríamos representar este oficio sacerdotal en la mañana y en la tarde? En la tarde ya cuando nos vamos a acostar, y en la mañana iniciando el día, ¿Cómo podríamos representar este sacrificio y la libación (derramamiento del vino) de manera simbólica?**

Bueno al iniciar el día hacer un compromiso y tener un tiempo de oración y tener un tiempo en que le decimos Señor, **así como ese vino se derramaba sobre el cordero, así el día de hoy permíteme derramar mi vida Señor, permíteme derramar mi vida en servicio a ti, como ese vino que se derramaba sobre el cordero, permíteme ser ese vino que se derramaba sobre el cordero,** eso es lo que podemos hacer por la mañana y eso te va a estar haciendo pensar todo el día en tu labor, en tu llamado, **y al llegar la**

noche nuevamente tener ése tiempo de compromiso en oración reafirmando nuestro compromiso de consagración.

Allí es donde nos ponemos a analizar lo que no hicimos bien durante el día, analizamos lo que no estuvo correcto, y al tener inquietud por todas las cosas que nos pasaron en el día, ¿Qué tienes que hacer al llegar la noche? Pues una vez más volverte a arrepentir, volver a pensar en al sacrificio que se hizo por ti, y una vez más decirle Señor una vez más me consagro a TI, perdóname, aquí estoy una vez más, y aquí sigue mi compromiso de consagrarme a ti, si tú me perdona todo lo que yo hice el día de hoy que caí en esto y caí en lo otro, yo también en este momento decido perdonar y no me voy a dormir con un enojo, no voy a dejar que el sol se ponga sobre mi enojo, en este momento perdono, y que mi vida sea como esa libación que se hacía cada tarde, y si esto lo haces todos los días imagínate y además le agregas el Shabbat será una vida consagrada.

**Shemot 29:42** Esto será el holocausto continuo por vuestras generaciones, a la puerta del tabernáculo de reunión, delante de YHWH, en el cual me reuniré con vosotros, para hablaros allí. **43** Allí me reuniré con los hijos de Israel; y el lugar será santificado con mi gloria. **44** Y santificaré el tabernáculo de reunión y el altar; santificaré asimismo a Aarón y a sus hijos, para que sean mis sacerdotes. **45** Y habitaré entre los hijos de Israel, y seré su Dios. **46** Y conocerán que yo soy YHWH su Dios, que los saqué de la tierra de Egipto, para habitar en medio de ellos. Yo YHWH su Dios.

Tal vez después de estudiar todo esto, el espíritu de alguien el día de hoy está dispuesto y tal vez alguien diga, yo quiero ser un sacerdote y quiero RECIBIR EL LLAMADO, y algunos tal vez se pregunten ¿Pero eso que implica, eso quiere decir que mañana valla a mi trabajo y renuncie y que solo me dedique a estudiar? Bueno el día de hoy si estás dispuesto solo recibe el llamado y el resto déjaselo al Señor es sabrá como te va a guiar.

Yo creo que ya no queda duda de que el llamamiento al sacerdocio es para todos, la decisión de tomar la responsabilidad es de nosotros, que Dios confirme éste llamado y nos tenga por dignos de servir en ése reino cuando sea establecido, en un sacerdocio de un orden eterno, pero tal vez todavía quede por allí alguna duda, como el que si acepto el llamado al sacerdocio, eso significa que mañana tengo que renunciar a mi trabajo y que ya nada más

me dedique a estar sirviendo a otros, y lo único que te puedo decir tú el día de hoy acude al llamado de Dios, y el resto dejase al Señor, que Él te guíe, El sabrá como hace las cosas contigo, **y por supuesto que el principio del ministerio y del llamamiento es que cuando Dios guía Dios provee, y si llega el momento en que alguien decida dedicarse de tiempo completo al Señor, ten por seguro que Él te va a sustentar.**

**Entonces después de decir esto y después de entender todas las implicaciones del llamado sacerdotal y en preparación para una vida mejor, que agrade al rey de gloria quien en esta hora quisiera ser ungido y ser apartado para ser sacerdote, quien quisiera que le fueran puestas las manos sobre su cabeza para recibir la elección, porque como ya sabemos muchos son los llamados pero pocos son los elegidos, y ya no queda duda que todos somos llamados a servir en un sacerdocio.**

Pero recuerde una cosa es ser llamado y otra es la elección o sea otra cosa es ser elegido, y hoy tu puedes ser elegido si tienes el deseo de vivir para Dios, si tú tienes este deseo este es el momento en el que te invito a ser consagrado como sacerdote de Dios y para que en ti se cumpla la profecía de que cuando se establezca el reino Mesíasico, Dios va a traer de entre las naciones a muchos que han de ser sacerdotes para El, y que Dios confirme tu llamado y que seamos tenidos por dignos se servir en ese reino cuando sea establecido un sacerdocio de un orden eterno, un sacerdocio del orden de Melquisedec.

## ORACION

Rey de Majestad, Glorioso y Santo Dios, anhelo adorarte de la forma en que tu dispusiste en tu corazón y en tu ley, la restauración de mi vida fue a partir de que tú, y no yo, decidiste amarme primero para brindarme el inmerecido honor de ser considerado pueblo tuyo, precisamente en el momento en que cuando mi vida no pertenecía a nada que valiera la pena en éste mundo **y sin embargo, al conocer la oportunidad de ser parte de una nación santa, la sola idea de que alguien como yo, que salió de la miseria pudiera ser considerado rey y sacerdote, Señor, mi mente no lo alcanza a comprender, más, mi corazón lo anhela con todas mis fuerzas,** oh Bendito Dios Eterno, permíteme Abba, que mis hijos me acompañen en ésta grande y honorable encomienda, por cuanto me has dado la responsabilidad de hacer de mis hijos, hijos consagrados a tu servicio, enseñadores de tu Palabra, temerosos de tu gran Nombre, amantes de tu verdad. **Se tu nuestra heredad, nuestro sustento, nuestra confianza ya que solo en ti permaneceremos... En el precioso Nombre de mi Redentor, Yeshúa Ha'Mashíaj... ¡AMÉN!**